
第５次亀岡市総合計画　進行管理及び行政評価　＜令和４年度行政評価対象事業に係る市民意見募集＞　結果

回答日時 申請方式 住所 意見を述べたい事業の名称：意見の内容

1 R4.8.8 電子メール 篠町

①学校給食管理事業、給食提供事業について
・亀岡産の野菜の提供や、亀岡牛を使った給食提供などの検討をされたい。
・市民や農業従事者などと意見交換を実施し、「安全で美味しい給食・かめおかプロジェクト」を実施してはどうか。

②中学校選択制デリバリー弁当（昼食提供）事業について
・中学校選択性デリバリー弁当の実施については、生徒さんの意見や保護者の意見やアンケートは行っているのか。また、以前議論となっている中学校給食についても検討し
ていく必要があると思います。給食にすることにより、安全で美味しい給食の提供が出来て保護者の方の負担も軽減されると思いますが、亀岡市の予算も限界があると思い
ますが、当面はデリバリー弁当を実施して、市民や保護者関係者を入れての「検討委員会」を設置してはどうか、と思います。

③公共交通の利便性向上について
・ダイヤ改正については、市民の意見を踏まえて検討していくべき。
・学校における交通学習の内容も実績に明記するべき。
・要望ですが、市民ノーマイカーデーをサンガの試合時のみではなく、亀岡市の大きな事業の時にも実施できないか。予算が無いのであれば、寄付金、ふるさと納税の活用も
踏まえて検討をお願いする。

2 R4.8.23 LOGOフォーム 未記入

学校給食デリバリーについて。
栄養バランスのとれたものを提供する意義は大きいと思う。ただ選択する、ということで保護者が昼食を作れないという家庭的な事情が公になることが不安視される。余裕
のある家庭は、手作り弁当。余裕がなく忙しい家庭は、デリバリー弁当。
中学校での給食はぜひ実施してほしいが、願わくは子どもたちのために、全員に小学校同様に配膳式の給食を実施してもらいたい。

3 R4.8.29 LOGOフォーム 古世町

「安全・安心で美味しい小学校給食の提供」について、安全・安心に関するさらなる推進を依頼します。地場産物の活用による地域循環の取り組みは非常に良い取り組みだと思
いますが、活用自体が安全・安心にはつながらないと思いますので残留農薬分析などの本来の安全・安心となる取り組みも含めた内容にしていただきたい。
また、以前ニュースで保津小学校が有機米と学校給食で出したと話題になっていましたが、該当生産者は有機JAS認証を受けた生産者なのでしょうか。有機JAS認証を受け
た生産者からのお米であれば安心ですが、行政側の有機JAS認証に関する理解不足もあり認証を受けていない生産者のお米を安易に有機と言ってしまう場合が多く。本来の
有機ＪＡＳ認証の生産者が不利益を被る場合があります。
子供を持つ家庭としては有機米については通常栽培と比べコストが２～３倍以上かかるため、給食費の高騰が懸念されるため使用は控えていただきたいです。
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